

Berlin, den 22.4.2020

Liebe Kinder der Klasse 1a,

gestern und heute war ich in der Schule. Dort habe ich einige Kinder getroffen. Es war schön, euch wiederzusehen.

Von euch und euren Eltern habe ich ja schon in den Telefonaten erfahren, wie fleißig ihr gearbeitet habt. Ich habe mich sehr gefreut zu hören, welche anderen tollen Sachen ihr noch gemacht haben: toben auf dem Trampolin, Tiere beobachten im Garten, kochen und backen, Eis essen, spielen. Wenn wir uns in der Schule wiedersehen, gibt es bestimmt viel zu erzählen. Franz langweilt sich schon – er ist in Quarantäne in der Schule. Er liegt den ganzen Tag im selbstgenähten Schlafsack und träumt von den Kindern der 1a.



**Vielleicht habt ihr Lust, einen Brief an Franz zu schreiben? Ihr könnt ihn an die Schule schicken, dort abgeben oder per mail an mich schicken.**

Einige Kinder haben mir ihre fertigen Hefte gebracht. Sie liegen jetzt wieder in der Bücherei. Dort liegen auch die Schreibhefte. Diese Sachen könnt ihr mitnehmen, wenn ihr euch neues Arbeitsmaterial abholt. Ein paar Kinder müssen im Schreibheft noch eine Seite schreiben.

Es gibt auch eine rote Mappe von Frau Linke. Darin sind neue Aufgaben sowie Arbeitsmaterial dafür. Frau Linke hat einen Brief dazu geschrieben, der hier auf der nächsten Seite zu finden ist.

Viele Grüße sendet euch und euren Eltern Frau Hellebrandt.  
Bleibt gesund !!!